
　そもそも和合クラブの個性とは何でしょうか？
　私が思うに、一つはいい意味での放任主義で、好き
なことができる風土があることではないでしょうか。
その例の一つに愛知万博誘致のきっかけとなる、パ
ネルディスカッションを20周年記念行事として開催
したこと。
　別の一つに今、地区の目玉行事となっているＷＦ
Ｆ（ワールドフードふれあいフェスタ）を一ＲＣの和
合クラブが開催したことが上げられると思います。
このパワーの源は何だったでしょうか？好きなこと
ができ、言いたいことが、言える雰囲気はではないで
しょうか。さらに、個性をお持ちの方々が集まり、普
段はばらばらの方向を見ていても、一旦まとまると
非常に大きな力を発揮できる。これが和合クラブの
個性、強みではないでしょうか。
　会員の皆さんには、50周年を機会にさらに参加（出
席）して頂き、力を発揮して頂きたいと思います。そ
のためには参加してよかった、楽しかったと思って
頂ける50周年記念事業にしたいと思います。
　まず、50周年記念事業を何としてもやりきること
であると思います。次にアドバイスを頂ける友人を
増やすことであると思います。是非50周年記念事業
に。参画し話ができる会員を増やして頂きたい。逆に、
50周年記念事業は、皆さん全員の力をお借りしなけ
ればできません。各々の持ち場持ち場で、力を発揮し
て頂きたいと思います。このように、今年度は参加し
て頂くことを重視したいと思います。その為、例会に
出席しやすい環境づくりも必要であると思います。
とはいえ、時間をとることが難しい方には、例えば、
e-クラブ・ハイブリッドクラブでのメイキャップの
推奨など考えたら如何でしょうか？
　また出席して良かったと思える例会にするため、
今まで以上に誘い合って出席して頂くことも一つの
方策かと思います。
　50周年を迎えられることは誇りであると共に、次
の50周年に向かっての土台づくりであると思います。
我々が次の50年を決めるぐらいの気概を持って開催
したいと思います。
だからこそ和合クラブの良さを皆で認識し、発揮し
たいと思います。
　50周年を皆の力で盛り上げ、楽しみましょう。

●７月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人

●新入会員紹介は紙面の都合により次回掲載させていただきます。

　例会報告
●第2353回例会　令和３年７月７日（水）雨
●相羽繁生会長・
　中川信治副会長・
　久保哲政幹事へ
　バッジ伝達

●直前会長・直前副会長・直前幹事へ記念品贈呈
●乾杯　天野俶明2004〜2005年度会長
●君が代
●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席60名

　　　　　　　出席率72.29％
●ビジター紹介
松野一彦2014〜2015年度東名古屋分区ガバナー補佐

（名古屋東山ＲＣ）
小林三重子名古屋東山ＲＣ会長
浅井貴介名古屋東山ＲＣ幹事
●ニコボックス
　「創立50周年おめでとうございます。本日はよろしく
お願い致します。」
名古屋東山ＲＣ　小林三重子会長・浅井貴介幹事

　「相羽年度が始まりました。今年度は50周年行事に
向けて準備など忙しい年になると思います。楽しく
思い出に残る50周年にしましょう。皆さま、ご支援、
ご協力の程、宜しくお願い致します。」
相羽繁生会長・中川信治副会長・久保哲政幹事

　「本日から相羽会長の年度がスタートします！50周年
という大きな意義ある年になります。旧田中年度の
メンバーも応援しています。」

田中正次君、浅野　洋君、山本秀樹君
　「相羽繁生会長、中川信治副会長、久保哲政幹事の
健闘を祈ります。楽しい一年にしましょう！」
野崎敏夫君、小池康資君、加藤智弘君
川﨑利男君、中野義識君、横井辰幸君
岩田玄知君、山原茂光君、須賀邦一郎君
桑山卓也君、片桐寛治君、宮下幸二郎君
福田哲三君、加治佐健二君、坪井和義君
亀井敏勝君、林　　司君、端山佳誠君
槇野智之君、二村伝治君、加藤久直君
天野俶明君、田尻幹夫君、浅野　洋君
山本秀樹君、小松佳史君、花橋日出夫君
安井信之君、岡田寛治君、間地　寛君
　田正道君、伊藤勝康君、中川真吾君
近藤東臣君、久保和彦君、冨島照男君
南舘哲也君、山田和弘君

　「本日入会の田上さん、鉛山さんを宜しくお願い
します。」　　　　　　　　　　　　田中正次君

　「本日から入会します。鉛山です。皆様どうぞよ
ろしくお願いします。」　　　　　　鉛山龍登君

　「「タイムリーである」「為になる」「面白い」ロー
タリーの友７月号、友愛の広場、…“ダイヤモ
ンドは永遠に？は”まさに玉稿…必読、必読で
す…よ。」　　　　　　　　　　　　鷲塚貞長君

　「前回の例会で浅野副会長杯をいただきました。
今年も中川副会長杯めざして頑張ります。」　　
　　　　　　　　　　　　　　　　服部　滋君

　「新相羽会長がんばって下さい！」　増田靖憲君
　　 本日のニコボックス　　  9件    113,000円

　久保哲政幹事報告
▽７月のロータリーレート
７月のロータリーレートは１ドル１１１円です。

▽当クラブ行事予定
　・７月14日（水）　納涼夜間例会、18 時〜

名古屋観光ホテル
※未返信の方は至急名古屋和合ロータリークラブ
事務局まで、ご返信をお願い致します。
※名古屋銀行協会でのお昼の例会はございません。

　・７月21日（水）　休会
　・７月28日（水）　例会終了後、クラブアッセンブ

リーを開催致します。
※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致します。
※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致します。
※理事及び役員のご出席をお願い致します。
※本日、クラブアッセンブリーのご案内を配布し
ております。

※ロータリー日本１００年史のご案内が受付にご
ざいます。興味のある方はお持ちください。

　相羽繁生会長挨拶
　2021年～2022年度会長を仰せ
つかっています相羽繁生でござ
います。
　まず、名古屋東山ロータリーク
ラブの小林会長さん、浅井幹事さ
ん、松野さん、ようこそ和合クラ
ブにおいで頂きありがとうござ
いました。ゆっくりしていってく
ださい。
　新入会員の鉛山さん、田上さん、
入会いただきましてありがとう

ございました。
　一昨年度後半から新型コロナウィルスに翻弄され、
例会が開催できず、IMも中止に追い込まれました。昨
年度も、緊急事態宣言の発令に合わせ例会が開催さ
れたり、中止されたりしました。今年度もまだコロナ
感染が心配される中での運営となります。諸先輩の

運営を引き継ぎ、臨機応変に、しかも50周年という節
目の年を会員皆様のご支援ご協力を頂き、楽しめる
ようにしたいと思います。
　本年度は副会長の中川信治(のぶはる)さん、幹事
の久保哲政(てつまさ)さんと三人で力を合わせ、精
一杯務めさせて頂きますので宜しくお願い致します。
　まずは私を知って頂くため、自己紹介をさせて頂
きます。
　1955年昭和30年に愛知郡東郷町に生まれ育ちまし
た。東郷町から離れて住んだことがございません。東
郷町と言いましても、ピンとこない方もおられると
思いますが、名古屋の南東隣にあり、ゴルフ好きな方
は、名古屋ゴルフ倶楽部和合コースがある街。最近、
ララポートが出来ましたのでララポートがある町と
言いました方がおわかり頂けるかもしれません。
　年齢的にはお陰様で、コロナのワクチンが優先的
に摂取できる高齢者と言われる年でございます。
　最初に就職しましたのが、現在のトヨタ自動車で
す。当時は販売会社トヨタ自動車販売が別になって
おり、工販合併前のトヨタ自動車工業でございます。
ちなみにトヨタ自動車販売はディーラーではござい
ません。最初に配属されたのが技術部でした。そこで
乗用車のカローラ・スターレットのサスペンション
つまり足回りの設計をしていました。その後、生産管
理部でモデルチェンジの切り替え調整業務を経験し、
トヨタ自動車を退社させて頂きました。在籍期間は10
年5か月でございます。トヨタ自動車で失敗も沢山し
ましたが、同期入社の方を含め多くの知り合いを得
たことは、私にとりまして今でも宝物でございます。
　退社の翌日、東郷製作所に取締役で入社、専務・副
社長を経て1998年3月社長に就任し、現在に至ってい
ます。
　趣味はゴルフ・スキー・山歩き、そして野球・サッ
カー・ラグビー・モータースポーツ等のスポーツ観戦
でございます。これまでにかじったことがあるのは、
中学・高校と部活動をしていた軟式テニス、白黒では
ありますが自分でフィルムの現像から写真の焼き付
けまでしていたカメラ、天体観測、そしてディンギー、
これは一人あるいは二人乗りのヨットで、帆だけで
走らせます。このディンギーを浜名湖で楽しんでい
ました。
　ここ一、二年の日課は一万歩歩くことでございま
す。今は夜の会合がないので、帰宅後、晴れの日は近
所を、雨の日は自宅で歩いています。
　それでは本題のロータリー活動について話をした
いと思います。今年のテーマを「ロータリーに参加し、
楽しみ、奉仕しよう」としました。これは、是非例会に
出席し、楽しんで頂き、ポールハリスさん達が考えら
れた奉仕をしようを実行したいとの思いからでござ
います。
　今年は我が名古屋和合ロータリークラブが創立50
周年を迎える年であります。私がこうして記念の年
に会長を勤めさせて頂くのも大きな縁を感じます。
　さて、それではこの記念の年をどのようにしたい
のか、考えを述べさせて頂きたいと思います。
　まず、例会に出席して頂きたい。出席し、他の方の
話を聞き刺激を受けて頂きたい。そのために、できる
限り多くの会員の声を聴く場を設けたいと思います。
　永年活動されている会員はどのような思いを持っ
ておられるのでしょうか？まだ経歴の浅い会員はど
のような思いを持っておられるのでしょうか？新た
に入会された会員はどのような思いを持っておられ
るのでしょうか？また、皆さん50周年に対する思い
はどうでしょうか？
　一方、和合クラブは独特ですよねと言われること
があります。
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その例の一つに愛知万博誘致のきっかけとなる、パ
ネルディスカッションを20周年記念行事として開催
したこと。
　別の一つに今、地区の目玉行事となっているＷＦ
Ｆ（ワールドフードふれあいフェスタ）を一ＲＣの和
合クラブが開催したことが上げられると思います。
このパワーの源は何だったでしょうか？好きなこと
ができ、言いたいことが、言える雰囲気はではないで
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運営を引き継ぎ、臨機応変に、しかも50周年という節
目の年を会員皆様のご支援ご協力を頂き、楽しめる
ようにしたいと思います。
　本年度は副会長の中川信治(のぶはる)さん、幹事
の久保哲政(てつまさ)さんと三人で力を合わせ、精
一杯務めさせて頂きますので宜しくお願い致します。
　まずは私を知って頂くため、自己紹介をさせて頂
きます。
　1955年昭和30年に愛知郡東郷町に生まれ育ちまし
た。東郷町から離れて住んだことがございません。東
郷町と言いましても、ピンとこない方もおられると
思いますが、名古屋の南東隣にあり、ゴルフ好きな方
は、名古屋ゴルフ倶楽部和合コースがある街。最近、
ララポートが出来ましたのでララポートがある町と
言いました方がおわかり頂けるかもしれません。
　年齢的にはお陰様で、コロナのワクチンが優先的
に摂取できる高齢者と言われる年でございます。
　最初に就職しましたのが、現在のトヨタ自動車で
す。当時は販売会社トヨタ自動車販売が別になって
おり、工販合併前のトヨタ自動車工業でございます。
ちなみにトヨタ自動車販売はディーラーではござい
ません。最初に配属されたのが技術部でした。そこで
乗用車のカローラ・スターレットのサスペンション
つまり足回りの設計をしていました。その後、生産管
理部でモデルチェンジの切り替え調整業務を経験し、
トヨタ自動車を退社させて頂きました。在籍期間は10
年5か月でございます。トヨタ自動車で失敗も沢山し
ましたが、同期入社の方を含め多くの知り合いを得
たことは、私にとりまして今でも宝物でございます。
　退社の翌日、東郷製作所に取締役で入社、専務・副
社長を経て1998年3月社長に就任し、現在に至ってい
ます。
　趣味はゴルフ・スキー・山歩き、そして野球・サッ
カー・ラグビー・モータースポーツ等のスポーツ観戦
でございます。これまでにかじったことがあるのは、
中学・高校と部活動をしていた軟式テニス、白黒では
ありますが自分でフィルムの現像から写真の焼き付
けまでしていたカメラ、天体観測、そしてディンギー、
これは一人あるいは二人乗りのヨットで、帆だけで
走らせます。このディンギーを浜名湖で楽しんでい
ました。
　ここ一、二年の日課は一万歩歩くことでございま
す。今は夜の会合がないので、帰宅後、晴れの日は近
所を、雨の日は自宅で歩いています。
　それでは本題のロータリー活動について話をした
いと思います。今年のテーマを「ロータリーに参加し、
楽しみ、奉仕しよう」としました。これは、是非例会に
出席し、楽しんで頂き、ポールハリスさん達が考えら
れた奉仕をしようを実行したいとの思いからでござ
います。
　今年は我が名古屋和合ロータリークラブが創立50
周年を迎える年であります。私がこうして記念の年
に会長を勤めさせて頂くのも大きな縁を感じます。
　さて、それではこの記念の年をどのようにしたい
のか、考えを述べさせて頂きたいと思います。
　まず、例会に出席して頂きたい。出席し、他の方の
話を聞き刺激を受けて頂きたい。そのために、できる
限り多くの会員の声を聴く場を設けたいと思います。
　永年活動されている会員はどのような思いを持っ
ておられるのでしょうか？まだ経歴の浅い会員はど
のような思いを持っておられるのでしょうか？新た
に入会された会員はどのような思いを持っておられ
るのでしょうか？また、皆さん50周年に対する思い
はどうでしょうか？
　一方、和合クラブは独特ですよねと言われること
があります。
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